









Fondation Seligmann

- ⊕ La Fondatrice Françoise Seligmann
- ⊕ Qui sommes-nous ?
- **⊞** Les actions
- **⊞** Le concours
- **⊕** Evènements
- **⊕** Dans la Presse





Actualités



D'ici. C'est un projet porté par la Maison des Journalistes et l'agence Magnum, soutenu par la Fondation Seligmann, dont l'objectif est de sensibiliser à la situation des journalistes contraints à l'exil. Et c'est désormais une exposition accessible à tous, ouverte sur la ville – en son cœur, même.

pournalistes contraints à l'exil. Et c'est désormais une exposition accessible à tous, ouverte sur la ville – en son cœur, même.

Pour la réaliser, huit journalistes accueillis à la Maison des Journalistes ont travaillé en binôme avec huit photographes de l'agence Magnum. Les trente-huit panneaux exposés sur les grilles de l'hôtel de ville prennent le passant et le citoyen à témoin. On y lit les exils, les nouvelles vies et carrières de ceux qui furent contraints de quitter leurs pays dans l'urgence de la répression. On y lit les violences, les discriminations, le déclassement, la critique des régimes fuis. On y lit aussi la dénonciation des carences du pays d'accueil, notamment le sort fait aux sans-abris et aux réfugiés. Les journalistes, même exilés, sont avant tout des journalistes.

C'était bien là le sens du projet D'ici : permettre à des femmes et des hommes d'ailleurs, que l'existence a brutalement placés face à des choix difficiles, de réinvestir et

leur identité et leur rôle social, au service de la liberté d'informer.

Une exposition à découvrir jusqu'au 31 mai 2019, sur les grilles de l'hôtel de ville de Paris.

La vie de la Fondation

Mars 2019 : Aprèsdemain n°49NF -

L'enfance

L'association Aprèsdemain a le plaisir de vous informer de la parution du numéro de mars 2019 consacré à l'enfance.

<u>La lecture mise à</u> <u>l'honneur au collège</u> <u>François Villon (14e)</u>

Dans le cadre de son engagement dans le plan lecture du réseau REP, le collège François Villon